



## Une webradio au collège !

publié le 13/04/2022

---

### *Descriptif :*

Le collège Félix Gaillard dispose désormais d'un **média scolaire**, plus précisément d'une **webradio** [...]

---

Le collège Félix Gaillard dispose désormais d'un **média scolaire**, plus précisément d'une **webradio**. Le projet est né de la volonté de susciter la curiosité des élèves engagés et de leurs auditeurs pour la **culture germanophone** afin de promouvoir/soutenir l'option bilangue All./Ang. Les professeurs partenaires (Mme Bui-Quoc, M. Chatelier et Mme Ceresa) souhaitent en outre encourager et favoriser l'**expression médiatique** des élèves dans une **perspective citoyenne**.

Ainsi, depuis le mois de janvier, des **élèves volontaires** se réunissent 1h/semaine au CDI pour travailler à l'élaboration d'une charte éditoriale ainsi que sur des sujets de leurs choix. Ils sont alors amenés à procéder à des recherches et traitements d'informations, à affiner leur mode d'expression (oral et écrit) et à découvrir des techniques de production (captation, montage, diffusion sous forme de podcasts).

Soyez patients, les podcasts produits seront prochainement en ligne !



Crédit illustration : ©lescèdres



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.